



# けやきっ子

六栄小学校だより 第24号 令和7年10月23日(木) 文責:久保田 真二



学校ホームページ  
もご覧ください

## 実りの秋・こんなに収穫できました!

5年生は、10月7日に稲刈りをして、その後は稻穂をかけ干していました。そして、10月22日に脱穀をしました。脱穀とは、稻穂から粋(もみ)を分離する作業です。子どもたちは、稻穂に割りばしを挟んで粋をとったり、指で直接粋をとったりしながら、脱穀の大変さを体験することができました。脱穀が終わり、粋の重さを測ってみると【11.3kg】もありました。

脱穀を体験しながら、お米がどのようにしてできるのかを学習することができました。今後は、精米をして、みんなでおにぎりを食べるのが楽しみです。



## 人権について学びました～熊本県人権教育研究大会に参加して～

10月18日(土)・19日(日)に、熊本県人権教育研究大会が荒尾玉名地区の18会場で開催されました。その中で、宮川先生が実践報告をされました。子どもたちの仲間づくりを進めるために、子どもたちとどのように関わって来たのか、子どもたちがどのように変わつていったのかについて報告されました。たくさんの参加者の前で緊張されたと思いますが、堂々と報告され、参加者の学びを深めることができました。本校の他の職員も研究大会に参加し、人権について学習しました。研究大会で学んだことを、本校の子どもたちの人権学習に活かしていきます。



たくさんの参加者の前で実践報告をする  
宮川先生(最前列の最も右側)



3年生金魚すくい体験

10月7日(火)は3年生が金魚すくい体験をしました。毎年、3年生は総合学習の中で長洲町の金魚について学習をしています。楽しく活動できました。

## 5・6年生 陸上記録会に向けて



10月29日(水)に、町内の5・6年生が一堂に集まり、長洲町親睦陸上記録会があります。5・6年生の子どもたちは陸上記録会に向けて放課後の練習を頑張っています。

先日、「六栄小校区秋祭りボランティアのご協力のお願い」のお知らせプリントを配布しました。数名の希望者がおられますですが、もう少しボランティアの数が増えればなあと思います。秋祭りの運営をスムーズに行うためにも、もしご協力できる方がおられればお願ひします。みんなで「六栄小校区秋祭り」を盛り上げていきましょう。

ボランティア  
募集中



今週から、急に秋の気配が深まり、朝は肌寒い日が多くなってきました。朝から子どもたちの登校の様子を見ていると、半袖の子どもたちもまだいるようです。朝と日中の気温の差が大きいために体調をくずさないかと心配しています。各家庭でも子どもの健康管理に注意されますようお願いします。